

COMPTE-RENDU REUNION BUREAU

Vendredi 26 mai 2006 (chez Ben)

Excusées - Nathalie, Catherine et Dominique

Ordre du jour

- Fonctionnement de LSA / Remotivation des membres
 - Priorités, axes de travail
 - Pot d'été
 - Sponsors / subventions
 - Atelier du 10 juin (et prochains ateliers à envisager)
 - Bilan réunion des associations
 - Convention cinéma
 - Site
 - Sponsors
-

- Fonctionnement de LSA / Remotivation des membres

- Souhait commun : simplifier la 'marche administrative' : désormais, c'est la Trésorerie qui s'occupe des nouvelles adhésions ainsi que du suivi auprès des nouveaux adhérents (le chèque et le bulletin d'adhésion restent ENSEMBLE)
- Toujours concernant les 'paperasses', le mystère reste entier quant à la personne manquante sur la nouvelle adhésion de 2006 : enquête à poursuivre...
- Pour le site, Guy met de côté tous les documents que nous lui envoyons et n'effectue ses modifications qu'une fois par mois, après la réunion du bureau, sauf pour les infos importantes et urgentes type 'actualités'.
- Pour remotiver les membres : la personne qui fait le CR des réunions de bureau envoie un message sur 'Cris' qui annonce qu'un CR existe et qu'on peut l'obtenir en écrivant à LSA (Wanadoo). Toujours pour encourager les membres à s'intéresser, on ne leur envoie pas 'tout cuit', mais ils doivent faire la démarche. Dans ce mail apparaîtra aussi la possibilité de demander les CR des réunions les plus récentes (Manifeste, Femis) ainsi qu'un 'catalogue' les regroupant tous (Ben s'en occupe)

- Pot d'été du 24 juin

Invitations

- Mail à renouveler par Laurence, par le biais de "Cris" (adhérents, Guy) + relance quelques jours avant,
- Betty envoie les cartons par courrier aux membres d'honneur et à celles qui n'ont pas d'adresse internet
- Chacune envoie l'invit' aux personnes de son entourage susceptibles de nous rejoindre (Ben à Charles, Betty à Annick, qui à Estelle BAULT ?)

Organisation

- Laurence se charge d'amener de nouveaux bulletins d'adhésion
- Elle récupère une table avec tréteaux sur son tournage actuel
- Budget : 500€ dont env. 200€ pour les boissons (Vouvray sec + sans alcool) et env. 300€ pour grignotte
- Courses pour 25 personnes : Laurence s'occupe du vin (Vouvray sec) auprès de son caviste ; courses boissons sans alcool le jour même, et grignotte achetée chez Picard (Laurence + Betty)
- Betty et Francine s'occuperont de prendre des photos qui pourront servir ultérieurement (articles presse, etc)

Ordre du jour (qui parle ?)

- Phrase d'intro : réunions du bureau ouvertes à tous et possibilités de se procurer les CR
- Bilan du 1^{er} semestre 2006 : Manifeste, site, ateliers pratiques
- Deux ateliers prévus : carte CNC, sponsors / subventions
- Priorités LSA : développer les liens avec les autres assos (Convention collective, Salon du cinéma) et prévoir quelques ateliers qui fonctionneront en groupe autonomes de travail (avec CR à diffuser...)

- Sponsors / subventions

- Ben propose de démarcher auprès de la Région Ile de France
 - Laurence a ébauché une collaboration avec Ciné Boutique qui serait prêt à fabriquer 'sur mesure' tous les blocs dont nous avons besoin, et même envisager de nous fournir du matériel adapté (tabouret, stylo-lampe...). Pourquoi pas leur proposer de nous trouver LE chrono qui ne fait pas de bruit ?
- RV prévu le 5 juin.
- L'argent réuni permettra de payer le webmaster, d'éditer la brochure, bref, de faire connaître LSA...

- Atelier du 10 juin (problème du lieu) et ceux à envisager...

- Nécessité de développer un autre contact à la Cinémathèque que Michel ROMAN MEUNIER (demande de RV avec Serge TOUBIANA à prévoir)
 - Nouvelle piste pour lieu de RV, la Maison des associations du 12^e. Il faut pour pouvoir bénéficier d'une salle de réunion souscrire un **contrat d'assurance à responsabilité civile**. Qui de Catherine et de Dominique s'en occupe ?
 - Recours si ces deux possibilités capotent : Francine voit auprès de Maggie si elle peut nous accueillir. Betty voit si mec et enfants laisseraient la maison vide le WE du 10 (peu probable...)
- Sinon, Dominique, est-ce possible de nous regrouper chez toi ?
- Au pot d'été, nous parlerons de deux ateliers prévus, celui des cartes CNC et sponsors/subventions
- Sont prévus aussi : l'atelier brochure (à entreprendre une fois que nous aurons avancé sur les sponsors, qui apparaîtront sur la brochure), et toujours l'atelier Scripte TV (Laurence relance Marie-Annick)

- Bilan réunion des associations

- Grand succès que cette réunion !
 - Par rapport au Salon du cinéma, souhait d'avoir un stand commun à toutes les associations.
- Un premier RV est prévu avec les organisateurs. C'est l'AFAR qui s'en occupe. Une représentante de LSA est importante.
- Par rapport à Altermedia, AFAR surpris de la réserve émise par LSA.
- Betty passe dans les prochains jours le coup de téléphone qui nous permettra peut-être de résoudre les points obscurs de leur programme proposé aux débutants.

- Convention cinéma

- Ben nous lit la proposition des producteurs concernant les intitulés des postes : pour le scripte, des aberrations, et notamment celle de mettre en avant la relation avec le directeur de prod. Définition somme toute très 'secrétaire de plateau'.
- Pour l'adjoin, ils l'appelleraient 'assistant', mais la définition correspond à nos attentes
- Une réunion des associations initiée par le SNTR-CGT va avoir lieu bientôt : LSA y sera présente pour défendre l'alignement du salaire du scripte sur celui du 1^{er} assistant réa.

- Site

Nous regardons les dernières modifications à transmettre à Guy. Ca prend forme, on va y arriver !!
Betty fait le lien avec lui jusqu'à son tournage qui débute début juillet.

La prochaine réunion du bureau n'est pas prévue... Le fait que le pot d'été ait lieu fin juin va déterminer la prochaine date...